

5月20日 市民体育大会開会式

札幌市議会 議長

鈴木 健雄 様

スポーツの祭典として親しまれている札幌市民体育大会開会式に出席しました。テニスや体操、カーリングなど、53競技で約3万人が熱戦を繰り広げました。

5月28日 北海道市議会議長会定期総会

市議会議長会の定期総会で会長に選出されました。道内35市の連絡協調や円滑な市政運営を目的としており、地方自治の進展のため全力を傾注してまいります。

6月16日 北海道市議会議長会中央実行運動

議長会で議決された道新幹線建設促進、公共施設老朽化対策などの推進のため、道内選出の国会議員や内閣府、外務省などに対して要望活動を行いました。

7月28日 札幌市自衛隊協力会定期総会

自衛隊に対する理解を深め、親睦を図る札幌市自衛隊協力会の定期総会に、副会長として出席しました。郷土の安全と自衛隊の健全な発展に尽力いたします。

8月1日 難病患者・障害者の全道集会

北海道難病連の「難病患者・障害者と家族の全道集会」に出席しました。市民が互いに支えあう共生社会の実現に向け積極的に取り組んでまいります。

8月22日 日本PTA全国研究大会札幌大会

PTA全国研究大会の開会式に出席し、約8000人がPTAが抱える課題について理解を深めました。今後も教育行政の充実に向けた施策を進めていきます。

8月26日 札幌市老人クラブ大会・演芸まつり

老人クラブ大会・演芸まつりに出席しました。ステージでは30団体の皆さんのが日頃のクラブ活動の成果を披露され、大いに盛り上がりました。

8月30日 札幌市母子寡婦福祉大会

札幌市母子寡婦福祉大会

札母連の大会に来賓として出席しました。ご参加の皆さまの知恵と工夫により母子寡婦福祉がさらに向上することを願っています。

9月3日 花壇コンクール・ます花壇表彰式

大通花壇コンクール、ます花壇優良制作者の表彰式に出席しました。うるおいのあるまちづくりへ貢献されている皆さんに感謝いたします。

すずき健雄議長の主な活動報告

9月25日 女性団体連絡協「感謝のつどい」

クローズ・感謝のつどい

札幌市女性団体連絡協議会

札幌市女性団体連絡協議会の解散に伴う「クローズ・感謝のつどい」に出席しました。引き続き、男女共同参画社会の実現に積極的に取り組みます。

10月2日 韓国・国慶日レセプション

大韓民国の国慶日レセプションに来賓として出席しました。札幌市と大田広域市の姉妹都市提携から5周年を迎え、さらなる交流拡大に向けて尽力いたします。

10月14日 ノボシビルスク市長が表敬訪問

札幌市とロシア・ノボシビルスク市の姉妹都市提携25周年記念式典のため来札した、ローコチ市長、アサンツエフ議長ら訪問団の表敬訪問を受けました。

10月29日 中国・瀋陽市関係者が表敬訪問

札幌市と中国・瀋陽市の友好都市提携35周年記念式典に参加するため来札した、黄凱人民代表大会常務委員会副主任ら訪問団の表敬訪問を受けました。

11月10~13日 瀋陽市友好35周年記念事業

中国・瀋陽市を訪問し、友好都市35周年式典に参加しました。現地の日本総領事はじめ市長・議長を表敬訪問し、学生や市民とも交流を深めました。

1月5日 札幌市消防出初式

札幌市消防出初式に出席し、はしご乗り、消防音楽隊によるコンサートなどを楽しみました。災害に強いまちづくりに向け、一層のご尽力をご期待しています。

1月8日 札幌市子ども議会本会議

議場で開かれた子ども議会に出席しました。小学生から高校生まで、子ども議員64人が定山渓の魅力アップや動物愛護について提案し、市長が答弁しました。

2月5日 さっぽろ雪まつり開会式

第67回さっぽろ雪まつりの開会式に出席しました。ステージ上には大雪像「マカオ聖ポール天主堂跡」がそびえ、多くの来場者でにぎわっていました。

2月18日 後期高齢者医療広域連合議会

北海道後期高齢者医療広域連合議会の定例会に議長として出席しました。高齢者の皆さまが安心して必要な医療を受けられるよう、他の市町村と緊密に連携していきます。